

除排雪はルールを守って



冬本番、除雪作業も本格的にスタートしました。作業は通学、通勤時間に合わせるため、深夜に行われます。そのため、騒音などで、ご迷惑をおかけしますが、どうぞご協力ください。また、雪の降り始めの時刻や降雪量よっては、予定の時間がずれてしまう日もありますので、ご了承ください。

安全でスムーズな除雪作業のために

- ▽路上駐車は除雪車の作業や通行の妨げになりますので、絶対にやめてください。
- ▽ゴミを道路に出さないでください。除雪作業中に散乱させてしまうことがあります。
- ▽道路にせり出ている木の枝、看板、自動販売機、ガスボンベなどはあらかじめ寄せておいてください。
- ▽除雪車がぶつかりそうなガラス戸や門柱は板で補強するか、目立つような印などを付けてください。

▽除雪車が通った後に残った雪は皆さんで片付けてください。ただし、その雪を車道には出さないでください。交通事故や渋滞の原因にもなります。

▽お年寄りだけの家などの雪の片付けは、近所で協力して行ってください。お願いします。

■除雪についてのお問い合わせ
市道・市役所土木課

☎ 49-3111 (内線302)
除雪10番 ☎ 49-1411
(8時30分~0時30分)

県道・県北秋田土木事務所
☎ 0186-621311
国道・建設省大館国道出張所
☎ 49-0321

町内での排雪作業に お手伝いします

町内単位で雪を出す日を決めて、お申し込みいただきますと、除雪車両と運搬用車両で排雪作業のお手伝いをします。実施日は原則的に土、日曜日とさせていただきます。これは、路上の雪のみを対象とし、皆さんの自主的な参加を前提とするものです。どうぞお気軽にご相談ください。ただし、当日、多量の降雪があり、除雪車両が緊急に出勤しなくてはならなくなった場合は順延とさせていただきます。

■お申し込み、お問い合わせは
土木課(内線302、305)

市長リポート

No. 152



元気の発信は
大館から

今後の景気につきましては、日本の将来が危ないかもしれないという悲観的な見方があります。一方において、経済の様々な要素が他国に比べてまだ安定しているので、心配することはないという見方もあります。このような景気の先行きが不透明な中で、大館をみてみますと、今年は予算面や基本的な方針などは、言われているほどには大きな変化はないとみています。

「病は気から」といいます。不景気、不景気と言われ、日本全体がこんなに景気が悪いと言われ、これにばかり気を取られていますと、大館もカゼをひいてしまいます。言いかえますと、受け身の姿勢では、他からの影響を受けることで不況に陥ってしまいます。しかし、そうなる前に、自ら行動を起こしていく必要があります。

それは、市民が一丸となって、日ごろの仕事、文化活動、レジャーなど、自分のできる分野で活発に活動していくことです。不況下では、企業、個人とも経済活動を差し控える傾向にあります。しかし、行動がなければ、変化、前進もまた期待できません。地方の時代とも言われる今、逆に地方が発信源となって、元気な姿を見せることで、国全体の景気回復に一役買うべきではないかと思えます。

今年、あきた北空港の開港、県営大館第二工業団地の分譲を控えています。また、順調にいけますと、南バイパスと大館西道路の一部も利用できるようになります。それら、経済へプラスとなるであろう要素が市全体を持ち上げ、その効果が徐々に周辺へと広まっていくことを期待しています。そして、今後、市政を行っていくうえでは、さらに拠点都市としての役割を果たすべく、周辺市町村の先頭に立ち、引っ張っていく気持ちで取り組んでいきたいと思えます。

小物元